

Felices están en la comuna de La Ligua tras el primer partido ganado en Copa Chile a manos del club La Higuera, quien primera vez en su historia participa en este torneo. El encuentro jugado en el Nicolás Chahuan de La Calera, fue trabado, terminando en el tiempo reglamentario empatado a dos goles.

Si embargo, los verdes tuvieron más categoría en la tanda de penales, dónde se impusieron por un 5-4.

Con seguidores e hinchas de la comuna, laarea Verde fue crucial en el triunfo, tanto así que a jugadores, cuerpo técnico y dirigentes, las autoridades los felicitaron a través de las redes sociales.

“#LaLiga saluda a los jugadores, cuerpo técnico, dirigentes, familiares e hinchas del Club Deportivo La Higuera y los felicita por su triunfo de hoy en #LaCalera ante San Bernardo, que les permite avanzar a la siguiente ronda en #CopaChile2022. El alcalde Patricio Pallares y el Concejo Municipal agradecen a la #MareaVerde por seguir poniendo el #fútbol liguano en lo más alto del deporte nacional”.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado